



BOLSA
DE COMERCIO
DE ROSARIO

BCR en Gestión

LA BCR RECIBIÓ AL VICEPRIMER MINISTRO DE LA REPÚBLICA POPULAR DE CHINA



El viceprimer ministro de la República Popular China, Hu Chunhua, visitó la Bolsa de Comercio de Rosario junto a una delegación de gobierno chino y mantuvo un encuentro de trabajo con funcionarios de la secretaría de Agroindustria de la Nación, encabezados por el secretario Luis Miguel Etchevehere, el gobernador de Santa Fe, Ing. Miguel Lifschitz, la intendenta de Rosario, Mónica Fein, autoridades de gobierno provincial y directivos de la institución rosarina.

El secretario Etchevehere, a cargo de la apertura del encuentro, repasó las características de la actividad agropecuaria argentina con foco en el nodo portuario del Gran Rosario, "desde donde se exporta el 80% de la producción de grano del país".

Raúl Meroi, presidente a cargo de la Bolsa, señaló a continuación que "se trata de una

reunión propicia para promover el crecimiento del comercio bilateral entre ambos países, como también para impulsar otros importantes proyectos de cooperación ya existentes, por ejemplo en materia de infraestructura, energías limpias y agricultura”.

En relación a la relación comercial entre ambos países, el titular de la BCR aseguró: “La apertura del mercado chino a la compra de carne enfriada con y sin hueso, y a las cerezas y mieles argentinas van en la dirección correcta de la integración comercial de las dos naciones”. Y detalló: “Esta integración continúa en una etapa de expansión horizontal, caracterizada por la mayor oferta de productos argentinos al mercado chino, pero deben pasar a una segunda fase, de integración vertical, donde el énfasis sea puesto en el agregado de valor. El mayor desafío es agregar valor a nuestras ventas de producción primaria”.

Julio Calzada, director de Informaciones y Estudios Económicos de la BCR, dio detalles de la potencialidad económica del campo y la agroindustria argentina, con énfasis en el complejo industrial oleaginoso del Gran Rosario y las características de la hidrovía Paraná – Paraguay.

En tanto como Rodolfo Rossi, integrante de ACSOJA, expuso los principales hitos de la producción de soja en Argentina desde sus comienzos, y presentó las perspectivas de evolución para los próximos años. Mientras que Sergio Gancberg, representante de CIARA – CEC, abordó las características de la industria oleaginosa local, dio detalles de la calidad de la producción y se refirió a la política arancelaria del país asiático, que imposibilita el ingreso a China de productos agroindustriales como harinas y aceites de soja.

El cierre del encuentro estuvo a cargo de Hu Chunhua, quien reflejó la “profunda” impresión que se llevó tras recorrer campos junto a expertos del INTA, y aseguró que existe un importante potencial para fortalecer e incrementar la cooperación agrícola entre Argentina y China.

[GALERÍA DE FOTOS](#)



Córdoba 1402 · S2000AWV Rosario · ARG
Tel.: 54 341 525 83 00 / 410 26 00 Int. 1038
prensa@bcr.com.ar
www.bcr.com.ar